



開会式

開会式では、小・中代表委員会によるキャッチフレーズ宣言や高等部の生徒会を中心とした児童生徒による応援エールなどが行われました。キャッチフレーズ宣言では、今年のキャッチフレーズである「笑顔でチャレンジ」が披露され、やしお祭のスタートを切ることができました。



中学部ステージ発表



今年度は、「こ・こ・ろ」をテーマに、全員で合奏と合唱にチャレンジしました。当日は、中学部27名の心がひとつになった素敵な発表を披露することができました。

第1幕「青空の下、キミのとなり」



嵐の曲に合わせて振り付けを練習し、踊りに合わせて声を出しながら、かっこよくキレのあるダンスを披露しました。

第2幕「風になりたい」



第3幕「Let's search for tomorrow」



思いやりの心、頑張る心、感謝の心を大切にしながら未来に向かって歌い、体育館いっぱい歌声を響かせました。



打楽器や鍵盤楽器を使い、サンバのリズムを感じながら、心を合わせて楽しく合奏しました。

中学部 イベント 「リラックスハーブ」



中学部では、ハーブの学習に日々取り組んでいます。やしお祭のイベントに向けて今回も生徒たちはアイデアを出し合いながら、ハーブ製品作りに取り組みました。譲渡活動やウルトラクイズ、体験コーナーの活動をとおして地域の方々とかかわりながらイベント活動に取り組みました。



～ハーブ製品～

中学部みんなで協力して作ったMPソープ、バスボム、ペーパーサシェやお香などを譲渡しました。

～ウルトラクイズ～

西郷養護学校や西郷村に関する問題を出题しました。

～体験コーナー～

ペーパーサシェ作りとお香作りができる体験コーナーでは笑顔で接客をしました。

小学部ステージ発表

はらぺこあおむし



絵本『はらぺこあおむし』の世界を、小学部 47 名で表現しました。たくさんのお客さんを前に緊張した様子もありましたが、日々の練習の成果を体全体で表現することができました。劇は 4 幕構成で、それぞれのグループが日頃の学習で学んだことを活かして物語を展開していきました。

第 1 幕 ちびっこあおむしよーいどん！



卵から生まれたちびっけなあおむしは、食べ物を探しに行きました。ケーキやりんごなど、たくさんのおいしいものを食べますが、それでも、おなかはペッコペコ。

第 2 幕 魔法のレシピで作っちゃおう！



お腹がすいているあおむしは秘伝のレシピを使ってカレーを作りました。お腹がいっぱいになり、太っちゃあおむしに成長しました。

第 3 幕 ふとっちょあおむし だいへんしん☆



太っちょあおむしの周りに妖精達がやってきて、さなぎに変身させます。そして、さなぎと一緒に何日も何日も眠りました。

第 4 幕 新しい仲間といっしょに Let's ダンス！



仲間の蝶達がさなぎを起こし、きれいな蝶に変身させます。たくさんの友達と楽しく過ごして笑顔いっぱいになりました。

小学部イベント やしおんランド



小学部では、西郷養護学校のマスコット「やしおんの世界」で「ボールプール」「さかなつり」「ボウリング」「DVD鑑賞」の広場を設定しました。来てくれた方大人も子どももみんな、やしおんのようなニコニコ笑顔で思い切り楽しんでいました。

ボールプール



ボールの上をソリで滑ったり、ふうせんプールの中に滑り台で滑って入ったり、体を動かして楽しみました。

さかなつり



ビニールプールにはおさかながいっぱい！何度も何度もさかなつりを楽しむ友達もいました。

ボウリング



やしおんのピンを倒して高得点を目指しました。倒れるたびに嬉しい歓声が上がりました。

DVD鑑賞



予行練習やイベントCMのDVDを上映しました。みんなの頑張りをみていただけました。

高等部ステージ発表 「笑顔の空」

○ダンス、合唱

6～12組の生徒が、ダンス、合唱にわかれて発表を行いました。リズムに合わせて、会場と一体となり楽しいステージにすることができました。



○全体合唱「次の空へ」

代表の生徒たちによって作られた虹を空に掲げ、最後は、高等部56名全員による合唱を行いました。1～5組の生徒は、音楽に合わせて体を動かしたり、友達と一緒にふわふわの布を動かしたりしてステージを楽しんでいました。6組～12組の生徒たちは、男女二部合唱を行いました。本番では、顔を上げ、前をまっすぐ見据え、合唱を披露することができました。



高等部イベント

高等部イベント会場では、手工芸班、縫製班、窯業班、木工班、農業・サービス班の5つの作業班が、日頃の作業学習で製作している製品の販売や喫茶コーナーでの飲み物の提供などを行いました。やしお祭に向けてたくさんの製品を作ったり、会場の装飾などを行ったりして準備を進めてきたため、生徒達もたくさんのお客様に会場いただいたことは、とてもうれしく感じたようです。製品の販売や接客を通して、お客様からお褒めの言葉や励ましの言葉をたくさんいただいたことは、今後の学習への意欲を高めることにつながりました。



フィナーレ

テーマソングに合わせてダンスを踊った後、「大・成・功！！」の掛け声に合わせて紙のお花を全員で舞い上がらせて、やしお祭の成功を喜び合いました。本校のキャラクターである「やしおん」も登場し、大いに盛り上がりました。今年のキャッチフレーズにもなっていますが、「笑顔でチャレンジ」する姿がたくさんで見られた学校祭になりました。

